
REQUERIMENTO Nº        267   ⁄2007.
EMENTA: ao Sr. Prefeito João Antônio Salgado Ribeiro, para informar, através do Departamento de 
Obras informações, sobre o Campo de futebol “ Antônio Pereira” do  Bairro das Campinas.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
Considerando que o time do Bela Vista é registrado na liga Municipal desde 1964,
 
Considerando que o campo serve a comunidade do Bairro das Campinas,
 
Considerando que há uma certa indefinição e polêmica á respeito dese campo “Antônio Pereira”.
 
Considerando  que a polêmica  é sobre a construção  de um novo campo , no bairro  das Campinas  
quem vai construir e financiado por quem?
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito João Antônio Salgado Ribeiro,  
para informar a esta Edilidade, através do Departamento de Obras sobre  o Campo de futebol “ Antônio 
Pereira” do Bairro  das Campinas.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de novembro de 2007.
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL 


